



## Saskia Detering

Eimer, Tröge, Zauberstäbe. Durch Stapelungen und Durchdringungen lässt Saskia Detering heterogene Elemente miteinander reagieren. „Die Farbe kann das Gefäß oder Schmuckstück ordnen und meine Konstellationen glaubwürdiger erscheinen lassen“, sagt sie.

Buckets, troughs, magic wands: Saskia Detering lets heterogeneous elements respond to one another through stacking and interpenetration. “Color can lend orderliness to a vessel or a piece of jewelry and make my constellations seem more credible,” she says.

Kesslerstraße 26, 31134 Hildesheim, DE  
[www.saskia-detering.de](http://www.saskia-detering.de)

Zweiteiliges Gefäßobjekt, 2019. Keramik, Gasbeton, Gips, Zement, 46 x 45 x 42 cm / Two-piece vessel object, ceramics, aerated concrete, gypsum, cement.



## Antje Dienstbir

Antje Dienstbirs Leidenschaft für die Form eines Objektes liegt in der spürbaren Gestaltung direkt aus dem Material heraus, aus Stangen Löffel zu schmieden, die durch die Kraft und Führung des Hammerschlages Gestalt annehmen. Das Material Silber ist dafür ideal, gibt feinste Strukturen der Bearbeitung wider und stellt mit seiner kühlen Farbe die Umrisse des Objektes in den Vordergrund. Zu den Löffeln entstehen keramische Gefäße, die mit den Oberflächen und Konturen der Löffel in Dialog treten.

Antje Dienstbir's passion for the form of an object is due to tangible styling coming directly from the material. Her spoons are wrought directly from metal bars, which take shape in response to the guided impact of the hammer's blows. Silver is an ideal material for this because it reveals the finest traces of the hand-wrought process and has a cool color that puts the object's contours into the foreground. The spoons are accompanied by ceramic vessels that enter into dialogue with the surfaces and contours of the spoons.

Nerostraße 32, 65183 Wiesbaden, DE  
[www.dienstbir.de](http://www.dienstbir.de)

Löffel und Keramik, 2019. Sterlingsilber, Löffel 21 x 3 cm / Spoon and ceramics, sterling silver, spoon 21 x 3 cm.